



Konzertlesung mit Samuel Koch und Familie in Innsbruck

13.06.2017 | Kunde: life goes on | Ressort: Tirol / Kultur / Gesellschaft | Ankündigung

Erstmals in Tirol: Der bei „Wetten Dass!“ schwer verunglückte Samuel Koch liest am 17. Juni im CONGRESS Innsbruck aus seinem zweiten Buch „Rolle Vorwärts“. Begleitet wird er dabei von seiner Ehefrau Sarah (Gesang) und seinem Bruder Jonathan (Klavier). Die Einnahmen gehen an die Vereine „Kiwanis Club Tirol 2010“ und „Life goes on“.

Honorarfreie Fotos, Copyright siehe Dateinamen, unter: [FOTOLINK](#)

Innsbruck, 13.06.2017. Im Jahr 2010 änderte sich das Leben von Samuel Koch von einer Sekunde auf die andere: Millionen TV-Zuseher waren Zeugen, wie sich der junge Deutsche bei einer missglückten Wette in „Wetten dass..?“ so schwer verletzte, dass er fortan vom Hals abwärts gelähmt ist. Die schweren Wochen danach und den täglichen Kampf mit seinen Einschränkungen hat Koch in seinem zweiten Buch „Rolle Vorwärts“ verarbeitet. Am 17. Juni kommt er für eine Charity-Musiklesung erstmals in das CONGRESS (Rennweg 3) nach Innsbruck. Musikalisch begleitet wird er von seiner Ehefrau Sarah (Gesang) und Bruder Jonathan Koch (Klavier). Es ist ein Abend voller Tiefgang und Humor, wo Musik auf Wort trifft. Wo Worte mit Gefühl zu gefühlter Lebensfreude werden. Die Einnahmen gehen an die Vereine „Kiwanis Club Tirol 2010“ und „Life goes on“.

Was: Musiklesung aus „Rolle Vorwärts“ mit Samuel Koch

Wann: Samstag 17. Juni 2107, 18.30 Uhr

Wo: Congress, Rennweg 3, 6020 Innsbruck

Tickets ab 29 Euro auf www.oeticket.com

Bestell-Hotline: Tel. 0900-9496096

Über den Verein Kiwani

„Kiwanis Club Tirol 2010“ baut Kindern eine Brücke in die Zukunft und ist ein weltumfassender Zusammenschluss von Frauen und Männern aus allen Berufen auf freiwilliger Clubbasis. „Kiwanis International“ besteht aus über 10.700 autonomen Clubs mit insgesamt 625.000 Mitgliedern in 80 Ländern.

Über den Verein „Life goes on“

„Life goes on“ gibt Menschen in sehr schwierigen Lebensumständen Hoffnung und versucht eine lebensbejahende Perspektive zu geben. Einmal im Jahr findet die „Life goes on“-Gala statt, bei der Menschen ausgezeichnet werden, die trotz eines schweren Schicksalsschlages nicht nur ihr Leben meistern, sondern darüber hinaus etwas Außergewöhnliches geleistet haben.

